

月刊	平成28年	171
	1	月号
発行	「お〜い」編集委員会	
	品川区西大井 4-1-8	
	大井第三地域センター内 ☎ 3773-2000	



## 祝・大井第一小学校開校140周年記念特集

### 式典・祝賀会の様子

11月21日(土)大井第一小学校体育館にて「開校140周年記念式典」が行われました。当日は多くのご来賓の方々、地域の方々をお招きし、節目の年を地域・学校・PTAが1つとなって盛大にお祝いしました。

木村巳典校長より当日全学年を代表して式典に出席していた5・6年生に向けて、メッセージが送られました。

強調されていたのは、全校から歌詞を募集し、6年生に在籍する作田伸一くんが作曲した記念ソング「未来へはばたけ大井第一」の1節「バトンをつなぐ」という言葉がキーワードであるということです。

この学校に学び生活ができることを誇りに思い、素晴らしい学校になるよう、リーダーとして努力を重ねる。その姿を下級生に見せることこそ「バトンをつなぐ」となるということでした。

在校生代表として5・6年生によるお祝いの「呼びかけ」が行われました。「呼びかけ」の制作にあたり、6年生は市民科の時間の中で学校の歴史、校風を学んだそうです。学びを踏まえて122名全員が書いた原稿が、8名の実行委員の手により編集され、児童1人1人の思いのこもった言葉により紡がれた台本は完成しました。その内容は、明治時代に開校して以来、学校を守り育ててくださった先輩、かけがえのない家族、友達、いつも支えてくださる地域の方々への感謝と、この学校で学ぶことのできる喜びに溢れたものでした。

間奏として「ふるさと」「未来へはばたけ大井第一」の合唱と「八木節」の合奏が披露されました。子どもたちの澄んだ歌声は胸を打つものがありました。

午後の部としてPTA主催の記念祝賀会が行われました。祝う会準備委員会の皆様による盛大な鏡開きや大井囃子と獅子舞のアトラクション、平成24年卒の三谷本太一さんによるバイオリンの演奏が披露され、お祝いの会に華を添えてくださり、大井第一小学校に今まで関わってくださった多くの教職員、地域の皆様と学校をつなぐ、心温まる会となりました。



(依田・佐野 記)



### あいさつ 学校長挨拶

11月21日(土)、140周年記念式典を挙げてまいりました。地域・同窓会・近隣中学校の多くの皆様のご臨席を賜り、無事、開催できましたことを心より御礼申し上げます。

大井第一小学校は、明治8年来迎院にて開校以来、この140年の間に19,400名の卒業生を送り出してまいりました。地域の学校として、140年という長い道のりを歩んできたのは、いつも本校に対して、温かなご支援ご理解をいただきました地域をはじめとした多くの皆様のおかげだと感謝しております。

子どもたちは、「140年を祝おう、学ぼう」と、お祝いの行事だけでなく、1年生から6年生までが、それぞれにテーマを選び、学校や大井の町の歴史を学び、地域の皆様とかかわる学習活動を進めてきました。その学びの中で、今まで以上に私たちの生活するこの町を愛し、この町の様々な分野で活躍される方々の後ろ姿から、自分の進むべき道を考えることのできた子どもたちが多くおります。多くの先輩方のように、地域に役立つ人となり、世界へ、そして未来へ自らの力を輝かせてほしいと願っています。



地域の皆様には、これからも引き続き、より一層のご指導ご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

(大井第一小学校校長 木村巳典 記)



### 記念同窓会

天候に恵まれた11月28日(土)、きゅりあんにて「大井第一小学校開校140周年記念同窓会」を開催しました。昭和12年卒～平成27年卒の同窓生をはじめ、旧教職員、現教職員等総勢約300名が集まり、旧交を温めることができ、参加者一同満足されたと思われま。また、会の冒頭に濱野品川区長と木村大井第一小学校校長からお祝いのお言葉をいただきました。同窓会からは津田同窓会前会長へ長年の功労への感謝状を贈り、学校へは140周年を記念してテント・記念写真集・DVDを贈呈しました。

展示コーナーでは皆様に懐かしんでいただけるように新旧の大井町の写真や同窓会会報のバックナンバー等資料を用意しました。また、記念DVDの上映や同窓生のハワイアンバンド“MAHINE FRIENDS”による歌と演奏が会場の和やかな雰囲気を一層盛り上げていました。今回の記念同窓会を通して、同窓生の中には2代3代は序の口、4代5代と通学されたご家族もたくさんいるということがわかり、母校への愛校心は代々受け継がれているように思いました。

本会が無事成功したのは、学校・地域・同窓生の皆様のご協力があったことと思います。この紙面をお借りして厚く御礼を申し上げます。会場のスペース上、出席者の約3分の1の方には椅子を用意できなかったこと等反省することもたくさんありました。

次回開催は10年後の150周年を予定していますが、その間は毎年10月の第3日曜日に、大井第一小学校で「同窓生の集い」の開催を続けて行く予定です。こちらは、同窓生だけでなく地域の皆様にも開放していますので、お気軽にお越しください。(大井第一小学校同窓会副会長 井上幸子 記)

